
患者さんの声 
 
 	 市長さんは病院を守ると言ってい

る様ですが、何か勘違いしているの

ではˇ… 	 守るのは患者だと思います。

早くリニアックを入れて下さい。 
 
 

 	 60歳 	 男性 	 12月 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

 
 



病院からの回答 
 
 	 本年度に策定した尾鷲市総合計画

後期基本計画に係る市民重要度調査

においては、「地域医療体制」の充実

が最も重要度が高く、また、平成 17
年度から実施している尾鷲市の将来

イメージ調査においても「保健・医

療・福祉�施設が充実し、安心して元

気に暮らせるまち」が第 1位を維持
し続けております。 
 	 現在、尾鷲総合病院は、平成 25年
度から一時借入金を借越しする厳し

い経営状況が続く中、東紀州地域に

おいては、今後も人口減少が見込ま

れ、今後の病院経営が増々厳しくな

ることが予想されます。 
 	 この様な状況にあっても、市民の

皆さんが望まれる救急医療体制をは

じめとする尾鷲総合病院の維持存続

に向け、病院運営の安定化を図るこ

とが重要であり、総事業費 3億 8千
万円を要するリニアックの更新につ

いては、整備に係る借入金の償還等

が、病院経営を増々圧迫し、病院運

営そのものに支障をきたすことが予

想されることから、慎重に判断せざ

るを得ないと考えております。 
総務課 



患者さんの声 
 
 	 今日も銀行の窓口は笑顔の対応で

気持ちが良いです。新人さんもはっ

きりと大きな声ではきはきと対応し

ています。笑顔もあり、頑張ってい

る姿がとても気持ち良かったです。 
 

 	 63歳 	 女性 	 12月 
 
 

病院からの回答 
 
 	 受付窓口の職員一人一人の細部に

至るまで見て頂いており、そこでお

褒めのご意見を頂戴いたしました。

現在正確、迅速な会計事務処理はも

とより、お客様対応につきましても

ご意見にあるような接客マナーを職

員に指導している中、職員一同励み

となり喜んでおります。本ご意見を

糧に、更なるCS（お客様満足）向上
を図っていく所存でございます。引

き続き倍旧のご厚情を賜りたく、切

にお願い申し上げます。 
 
 

（株）第三銀行尾鷲支店 
 



患者さんの声 
 
 	 休日の対応が悪すぎる（看護師）

もう少し対応を考えた方が良い。 
 
 

 	 12月 
 

 

病院からの回答 
 
 	 申し訳ございません。接遇に対し

注意いたします。具体的な事があり

ましたら、お知らせ下さい。 
 

 
看護部 

 
 
 
 
 
 
 



患者さんの声 
 
 	 療養病棟に入院した家族のもので

す。仕事の都合があって、土日で退

院を希望したのですが、土日ではな

く平日で退院をして下さいと言われ

ました。 
 	 他の病棟ではそんなことは言われ

ません。なぜ、療養病棟だけ言われ

るのですか？ 	 家族は仕事もあるの

で自分の休みで退院させたいのです。

わざわざ休みを取らないといけない

のはおかしいと思います。 
 	  	  	  	  	  	 12月 

 

 
 

 
 
 
 



病院からの回答 
 
 	 申し訳ございません。退院につき

ましては、主治医の退院許可がでま

したら、ご家族さんと相談して退院

日を決定しております。土日の退院

は出来ないという限定ではなく、な

るべくご家族の希望に添いたいと思

っております。なにか、事情があっ

たかもしれませんので事情を確認い

たします。 
 	 一般病棟同様、師長と相談のうえ

退院日を決定して頂きたいと思いま

す。ご迷惑をお掛けしてしまって申

し訳ございませんでした。 
 

 
看護部 

 
 
 

 



患者さんの声 
 
 	 母親の治療で来院しましたが、内

科受付で番号札を受け取りましたが、

その際、現在の診察番号がどのあた

りまで来ているのかを尋ねましたが、

明確な返答がなかったです。 
 	 待つ方としては、一応の目安とし

たいので「現在は何番の方まで診察

を行っています」と答えるべきでは

ないですか？ 
何のために番号札を受け取るのです

か？ 	 院側の来院数把握の為にだけ

やっているのですか？ 	 納得できる

返事をして下さい。 
 
 

 	 62歳 	 男性 	 12月 
 
 

 

 



病院からの回答 
 
 	 申し訳ございません。内科窓口で

発行しております番号札は、窓口の

混雑を避けるために受付の順番の番

号札として発行しているもので、診

察順の番号札ではございません。 
当院では、初診・再診で受付され

る患者さんの他、時間帯予約で受診

される患者さんや検査後の再受診等

で診察の順番が前後する事もござい

ますが、患者さんからの待ち時間等

の問い合わせにつきましては、診察

室の状況を踏まえ、お伝えさせて頂

きますので、ご理解・ご協力をお願

い致します。 
 

 
総務課 

 

 
 
 

 


